

6月4日（土） いちのみや保育所運動会

お天気に恵まれたこの日、いちのみや保育所の運動会が開催されました。可愛いお子さんたちが、練習の成果を十分に発揮し、一生懸命に競技する姿に大変感動しました。

新型コロナも落ち着きつつある中で、保護者の皆さまにも観覧いただくことができ、とても素敵な運動会となりました。

【子育て支援課 大橋 佳美】



6月27日（月） 城西国際大学創立30周年記念講演

城西国際大学創立30周年記念事業として、同校の千葉東金キャンパスにおいて、「千葉県一宮町へ根付かせるオリンピックレガシー（東京五輪サーフィン競技開催地として）」を演題に講演を行いました。

この企画は、城西国際大学と一宮町との包括的連携の一環として、同校から依頼があったものです。

会場には、観光学部の学生達をはじめ東金市など大学近隣の自治体職員まで、総勢100名を超える聴講者がお集まりになりました。

講演では、一宮町がオリンピック開催地に決定してから開催するまでの道のりや、オリンピック開催による地域への影響、オリンピックレガシーを今後どのように活用していくか、城西国際大学と一宮町の協働の可能性などについてお話ししました。

【総務課 田中 孝幸】



6月29日（水）一宮町社会を明るくする運動推進委員会

一宮町社会を明るくする運動推進委員会が開催されました。

「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行をした人の立ち直りについてみんなで考え、犯罪や非行が起きない社会を作ろうという全国的な運動です。

昨年度の活動報告や、今年度の活動計画などを含めて報告致しました。また、一宮幹部交番の小林所長より犯罪情勢について講演をいただきました。

【福祉健康課 荒山 敏寛】



6月30日（木） 介護事業所懇談会

町内の介護施設や介護サービス事業を行っている9事業所、14名の方々と懇談会を行いました。昨年の11月ぶりの開催となりました。

町の介護・福祉の業務で不足している部分を事業所の皆さまが様々なサービスを提供していただき補っていただいていることについて、改めて敬意と感謝を申し上げました。また、介護事業所の抱える課題や情勢について、たくさんの貴重なご意見、ご要望をいただきました。皆さまから頂いたご意見に沿って改善したいと思います。

【福祉健康課 横澤 美紀】

